
Stadt Raguhn-Jeßnitz Raguhn-Jeßnitz, 12.01.2023
Amt: Bauamt Kurzzeichen SB: Herr Gehre
Az.: Römmling

BESCHLUSSVORLAGE NR. 7-2023

Vorgesehene
Beratungsfolge

Sitzung
am:

Behandlung des TOP Abstimmung

öffentlich nichtöffentlich
Ausschuss Bau,
Wirtschaft und
Vergabe

21.02.2023 4 4 0 0

Stadtrat 22.02.2023 0 0 0 0

GEGENSTAND: Verwendung der  Fördermittel  gemäß  Richtlinie  Schulinfrastruktur  -
Änderung Prioritätenliste  

Kurzdarstellung des  Sachverhaltes: Mit Beschluss  Nr.  166-2019  vom  18.12.2019
wurde vom Stadtrat der Stadt Raguhn-Jeßnitz die Prioritätenliste zur Verwendung der
Fördermittel gemäß  Richtlinie  Schulinfrastruktur  beschlossen.  Diese  Prioritätenliste
soll nach  Rücksprache  mit  den  Direktoren  der  Grundschulen  Jeßnitz  und  Raguhn
geändert bzw.  angepasst  werden.  Auf  der  geänderten  Prioritätenliste  ist  die
Sanierung der  Flachdächer  in der  Grundschule  "Am Markt"  in  Raguhn an erster  und
die Sanierung  der  "Hermann-Conradi"  Grundschule  in  Jeßnitz  an  zweiter  Stelle.  Die
Sanierung der Flachdächer wurde bereits 2022 beauftrag und wird im 1.Quartal 2023
abgeschlossen sein.  Da  es  sich  bei  der  Beantragung  der  Fördermittel  im  Jahr  2019
um Kostenschätzungen  handelte  und  die  Corona-Krise,  der  Ukraine-Krieg  und  die
Energiekrise auch  Auswirkungen  auf  die  Bauindustrie  (Materialknappheit,  steigende
Baustoffpreise) hat,  waren  die  ursprünglich  bewilligten  Fördermittel  für  die
Flachdachsanierung nicht  ausreichend.  Die  Mittel  aus  dem
Umbau/Brandschutzmaßnahmen der  Grundschule  "Am  Markt"  in  Raguhn  wurden
bereits auf  das  Projekt  Flachdachsanierung  übertragen.  Die  Maßnahme  Umbau  /
Brandschutzmaßnahmen wurde  bzw.  wird  weiterhin  mit Haushaltsmitteln  realisiert.
Mit der  Sanierung  der  "Hermann-Conradi"  Grundschule  wurde  in  den  Sommerferien
2022 begonnen.  Ein  Klassenraum,  das  Lehrerzimmer  und  der  Flur  im  Anbau  sind
dabei saniert  wurden.  Die  Sanierung  soll  in  den  Sommerferien  2023  und  2024
fortgesetzt werden.  Die  vorhandenen  Mittel  für  das  Projekt  Turnhalle  sind  aus
aktueller Sicht nicht mehr ausreichend. Nach einer Beratung mit der Direktorin wurde
vereinbart, die begonnene Sanierung im Schulhaus fortzusetzen und die Turnhalle zu
einem späteren Zeitpunkt zu sanieren.

Zur Beantragung  der  Änderung der  Fördermittelbescheide  ist  durch den Stadtrat  der
Stadt Raguhn-Jeßnitz die neue Prioritätenliste zu beschließen.   

Gesetzliche
Grundlagen:

§ 45 KVG LSA  

Finanzielle Auswirkungen:
  

Nein

Produkte / Kostenstellen im laufenden HH-Jahr Folgejahr/e 
211100.33411000
211100.09610000

210.968 
234.500 

 

Anw Ja N E



BESCHLUSS-VORSCHLAG: Der Stadtrat  der  Stadt  Raguhn-Jeßnitz  beschließt  die
Änderung der  Prioritätenliste  für  die  Inanspruchnahme  von  Fördermitteln  aus  der
Richtlinie Gewährung von  Zuwendungen  zur  Verbesserung  der  Schulinfrastruktur
finanzschwacher Kommunen".  

ABSTIMMUNGSERGEBNIS
Mitgliederzahl (+ Bgm.): 20
Anwesende Mitglieder: davon Mitwirkungsverbot (§ 33 KVG LSA): ____

Ja-Stimmen
Nein-Stimmen
Enthaltungen


